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Fachschaftsprotokoll vom 2019-12-12

Protokollmensch: dlehmenkuehler

Liste von Teilnehmenden: memueller, trodenberg, anbergander, dlehmenkuehler, mbaron,
fweinekoetter, rpamies, jgiannikos, ajagau, tmoormann, lsasse, pmohr

Post

Trinkgut Angebot → pit
Flyer & Poster Karriereforum Energiewirtschaft

TOPS

1 Vertreter*in BeKo AlgoScience (memeueller)

fweinekoetter macht's

Hilfe Glühweinabend (memeueller)

Glühweinabend 18.12., aber 18 Uhr
memueler und sreitzenstein organisieren
Menschen für Kasse, Ausschank und Auf-/Abbau gesucht
Aufbau:

rpamies, ajagau, mbaron, jgiannikos
trodenberg hilft auch

Große Töpfe (memueller)

Brauchen große Töpfe
Hatten wir nicht mal welche?
Vom StudWerk leihen?

rpamies fragt da mal
sonst bringt Melina einen Topf mit

Extra TaF (mbaron)

Protokoll kommt noch rum
Lokschuppen als Hörsaal

Rektorat will nicht abweichen
weitere Verzögerung würe extrem viel Geld kosten
Verträge stehen schon

Vorschläge vom TaF
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Vorhande Räume erst mal optimal nuzten (insb. auch Cinemaxx)
Für Klausuren aufteilen auf mehrere Räume
Shuttlebusse - keine Aussage des Rektorats dazu
Vorlesungszeit kürzen

Bahnen sind schon an oberer Kapazität, mehr geht nicht
Zusätziches Problem für Menschen mit Behinderung

Verkehrsgruppe: Semesterticket bis Hannover/Kassel
Änderung HSG

§36a Benatragung SHK-Stellen
Irgendwas mit dem Senat
Einstimmig gegen die Änderungen

Studienbeirat Info (dlehmenkuehler)

Studienbeirat hat sich gestern getroffen
Thema: Restrukturierung und -akkreditierung der Studiengänge
KOI und BIG werden zu KF + NF Grundl. kogn. Systeme bzw. Genomforschung
NWI als BA gibt's dann nicht mehr
Systemakkreditireung an Uni
FS wird nicht mehr bei Lehreval und Beratung genannt, statt dessen „Studierende der Fakultät“

Leider korrekt, da die stud. Beratung und Evaluation mittlerweile sehr disjunkt läuft
Im Absatz zu Gleichstellung stehen noch Vermutungen, dass Info bei uns durch Kombi mit Bio
und Geisteswissenschaften von mehr Frauen als anderswo studiert wird

Finden wir unnötig
Klingt nach „Frauenstudiengängen“
Reproduziert schlimmstenfalls bestehende Vorurteile
dlehmenkuehler fragt franz noch mal, ob er's raus nimmt, der Absatz funktioniert ohne
genau so gut

Gesellschaftliche Aspekte der Digitalisierung sollen explizit keine eigene VS bekommen
Finden wir schade
Aber müsste auch spannend gestaltet sein
Wir werden darauf achten, dass die Themen - wie im Entwurf vorgeschlagen - auch
tatsächlich in die spezifischen Lehrveranstaltungen mit eingebunden werden
Evtl. Ethik-VS mit Gastdozent*innen von FS organisiert? Lief in Bonn angeblich ganz gut

BA Studiengangsverantwortliche werden die Studiengangskoordinatoren
Koordinator für Info wird demnächst intern besetzt

NF KOI hat rel. willkürlich einen NC

Niemand außer dlehmenkuehler war von uns da!
Neue Mitglieder müssen dringend nächste Woche auf der FaKo gewählt werden

X-Mits

Kabeltrommel

trodenberg kauft eine
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